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Cari Socie ed A m ici,  
tutti abbiam o in  qualche m aniera  seguito e seguiam o  

le vicende della  sanità  in  Calabria , che ha m ille problem i e 
m ille risvolti e tutti siam o in  apprensione, certam ente 
perché poco inform ati, rispetto a lle scelte, sia  di ordine 
finanziario che di ordine organizzativo, che la  R egione si 
accinge ad assum ere.  

C i sem bra quindi oltrem odo opportuno che la  nostra 
A ssociazione contribuisca  a ll’opera  di inform azione cui i 
C ittadini hanno diritto, perché possano m eglio valutare il 
difficile m om ento che ci troviam o a  vivere e che, 
certam ente, avrà conseguenze im portanti sui m odi di vita  
nostri, delle nostre fam iglie e delle Com unità  del nostro 
com prensorio.  

N on ci deve scandalizzare la riorganizzazione dei 
servizi sanitari, necessaria a lla  luce sia  della  
riorganizzazione della  finanza pubblica  che del progresso 
tecnologico e scientifico. Q uello  che però ci può lasciare 
perplessi è l’abbandono dell’esistente senza aver ben 
presente cosa  ci aspetta  per il futuro. 

P er chiarire questi aspetti della  vicenda, abbiam o 
organizzato questa  tavola  rotonda, che ha com e “focus”  
l’O spedale di Cariati, m a che può darci elem enti di 
chiarezza anche su un orizzonte più am pio. 

E ’ inutile dire che la  vicenda dell’O spedale di Cariati 
ci stà  particolarm ente a  cuore, perché lo  abbiam o visto  
nascere, crescere e poi m an m ano deperire pur 
constatando, giorno dopo giorno, la  sua eccezionale 
utilità  per le Com unità  del basso Jonio cosentino.    

C i vogliam o incontrare, dunque, per capire, perché 
solo se capiam o possiam o essere C ittadini m aturi e  
soprattutto liberi. 

V i aspettiam o num erosi. 
    
    
    
    
    
    
    
    
    
    

    
    
    
    

Introduce e coordina 

 

Ing. Francesco Rizzo 

Presidente del Circolo 

 

Tavola rotonda 

 

Prof. Gerardo Aiello 

Sindaco di Crosia 

 
Dott. Nicola Cosentino 

Cardiologo 

 
On.le  Giuseppe Caputo 

Consigliere Regionale  

 
On.le Franco Pacenza 

già Consigliere Regionale 
 
 

DIBATTITO 
 
 
 

Il maestro Serafino Madeo  
offrirà un omaggio musicale al pianoforte 
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CIRCOLO 

CULTURALE - RICREATIVO 

MIRTO CROSIA 

 

 

ALDOFLOR - fiori e piante 
Mirto Crosia 


